



～うっすら雪化粧～

立春を過ぎて、ほんの少し暖かくなってきたかと思っていたら、週末にまた寒波がやってきました。気象庁によりますと、日本付近は9日にかけて冬型の気圧配置となり、特に8日は上空に一層強い寒気が流れ込み、強い冬型の気圧配置となりました。このため、大気の状態が非常に不安定となり、北日本から西日本では、日本海側を中心に降雪が続き、山沿いや山地だけではなく、平地でも大雪となる所があり、普段雪の少ない太平洋側でも大雪となる所があるとの見込みでした。

8日（日）に行われた廃品回収の後、天気予報通り加古川市でも吹雪いてきて、降り始めてから1時間後には、本校の校舎や運動場もうっすらと雪化粧に包まれていました。それ以降、日中に吹雪く時間帯はほとんどありませんでしたが、9日（月）の西神吉小学校は、まだ雪化粧をしていました。登校してくる子どもたちを横断歩道で迎えると、手には大きな雪玉を作っている子もいました。語らいの広場では、雪を集めて遊ぶ高学年の子どもたちの姿もありました。そんな姿を見ていると、もっとたくさん積もれば、もっとたくさん雪遊びができるのに、と残念な気持ちになりました。しかし、3年ほど前の大雪の時には、交通事故や公共交通機関の乱れ等の交通障害により、先生たちの出勤もままならない状態になりました。路面凍結により歩行者や自転車が転び、ケガをすることが多かったようです。

普段、雪に慣れていない私たちの地域では、こうした積雪の時にも細心の注意を払って、交通事故やケガの防止に努めたいとあらためて思います。暦の上では春ですが、まだ当分は寒い日が続きます。ご家庭でも、交通事故やケガの防止について、お子様への声掛けをよろしくお願いします。

西神吉っ子の一コマ



◆ お礼 ◆



2月8日（日）にPTA廃品回収がありました。保護者の皆様、地域の皆様には、休日の早朝からたいへん寒い中を廃品回収にご協力いただき、ありがとうございました。今年度、予定していた3回の廃品回収を、無事に終えることができました。重ねてお礼申しあげます。ご協力、ありがとうございました。